



Society of Mary - Compañía de María - Société de Marie
Via Latina 22, 00179 Roma



25 mars 2024

Biographie de l'avis de décès N. 3

La Province d'Espagne recommande à nos prières fraternelles notre cher frère **Guillermo SUÁREZ ÁLVAREZ**, de la Communauté marianiste de Jerez de la Frontera, Espagne, décédé au service de la Bienheureuse Vierge Marie le 6 mars 2024 à Jerez de la Frontera, à l'âge de 85 ans, dont 68 ans de profession religieuse.

Guillermo naît le 17 septembre 1938, en pleine guerre civile espagnole, dans la belle ville côtière de Cadix. Sa naissance est une surprise et une double joie pour la famille, car il n'arrive pas seul, mais avec son frère jumeau Manuel. Seize ans plus tard, les deux entrent au noviciat marianiste et persévéreront ensemble dans la Société de Marie depuis lors.

Ses parents, Luis et Clara, ont cinq enfants nés dans l'ordre suivant : d'abord

María Elvira, puis Clara, Luis José (prêtre diocésain) et enfin les jumeaux, Manuel et Guillermo.

Après leurs études à l'école marianiste San Felipe Neri de Cadix, Guillermo et son frère Manolo entre ensemble au noviciat de Valladolid le 3 septembre 1954. Ils font leur première profession dans cette ville de Castille le 11 février 1956.

Guillermo ensuite commence son scolasticat à Carabanchel. Il y étudie pendant quatre ans et demi. Commence alors pour lui son ministère d'enseignement : d'abord à Madrid pendant trois ans, puis à Cadix pendant deux ans. En 1964, ses supérieurs lui permettent de reprendre ses études jusqu'à l'obtention de sa licence en langues romanes. Dès lors, Guillermo connaît une longue période pédagogique, enseignant des matières presque toujours liées à la langue et à la littérature. Amoureux de la littérature castillane, il n'hésite pas à utiliser toutes sortes de moyens pour éveiller le goût de ses élèves, en recherchant des versions chantées de certains poèmes classiques, etc.

Au cours de ses quarante et quelques années d'enseignement, Guillermo aura l'opportunité de passer une période sabbatique à Rome, deux années au cours desquelles, en compagnie de son jumeau, Manolo, il continuera sa formation.

Sa sensibilité esthétique cultivée l'amène également à apprécier la musique classique, en particulier les concerts d'orgue. Les anciens étudiants de Ciudad Real se souviennent encore de la rencontre annuelle de littérature et de musique que Guillermo organisait dans l'église cathédrale de la ville.

Il appréciait le don de l'amitié et essayait de l'entretenir. D'autre part, la relation de Guillermo avec son frère Manolo a toujours été très spéciale, chacun étant très attentif à l'autre.

En discutant avec l'un ou l'autre le jour de ses funérailles à Jerez, plusieurs personnes ont remarqué que, connaissant son caractère plutôt sérieux et critique, il était frappant de voir à quel point Guillermo était apprécié par les personnes qui travaillaient à la cuisine et au nettoyage dans les différents endroits où il se trouvait, ainsi que par les élèves adolescents plus difficiles, avec lesquels il discutait amicalement dans la cour.

À l'exception de brefs séjours d'un an à Tetuan, Pola de Lena et de deux ans à

Rome, la quasi-totalité de sa vie religieuse s'est déroulée dans trois lieux, où il a beaucoup donné et reçu : à Madrid (10 ans), à Jerez de la Frontera (18 ans) et à Ciudad Real (33 ans).

Nous rendons grâce à Dieu pour la vie de notre frère Guillermo. Qu'il repose en paix et nous accompagne dans le mystère lumineux de la communion des saints.
